

# STOPP CHRISTEN VERFOLGUNG



## CHRISTEN OHNE MENSCHENRECHTE!

**Freitag, 10. Dezember 2010**  
(Internationaler Tag der Menschenrechte)

**12.00 – 17.00 Uhr Informationsstand**  
am Stock-im-Eisen-Platz

**Informationen zum Thema**  
**Christenverfolgung heute weltweit**

**15.00 Uhr Zeugen berichten**

Zeugnisse und Kurzreferate  
von betroffenen Christen

**17.15 Uhr Fackelzug**

Treffpunkt: Staatsoper  
Ziel: Stephansdom

**18.00 Uhr Wortgottesdienst**  
**im Stephansdom**

Zelebriert von  
S. E. Weihbischof Dr. Franz Scharl

**Veranstaltet von der Plattform**  
**„Solidarität mit verfolgten Christen“**

Über 20 namhafte christliche Organisationen haben sich zu einer Plattform zusammengeschlossen, um auf die zunehmende Diskriminierung und Verfolgung von Christen in mehr als 50 Ländern der Welt aufmerksam zu machen.

Impressum: Plattform „Solidarität mit verfolgten Christen“  
c/o CSI - Österreich, Boltzmanngasse 9, 1090 Wien